ristegui

12-03-25



LEGISLATIVO



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- "He presentado una iniciativa de ley, queremos que esta agencia antimonopolios integre, porque así es el mandato constitucional, la parte de telecomunicaciones en lo que se refiere a regulación asimétrica a preponderancia y la parte de los mercado de bienes y servicios que estaban bajo la jurisdicción de la Comisión Federal de Competencia, de la Cofece, entonces ya tendremos una sola autoridad, ya no tendremos las dos instancias donde se litigaba por un lado telecomunicaciones y por otro lado competencia económica.

"El debate que estamos dando con la presentación de esta iniciativa es la de un órgano antimonopólico que combata las prácticas anticompetitivas y que garantice el bienestar del consumidor, que sea descentralizado, que tenaa una fortaleza y una independencia propia".



https://ldrv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ1XEQqhU2Mobbk--Q?e=f21a9N